

FAITS DIVERS

faits-dj.union@sonapresse.com

Lambaréné : un homme meurt dans l'incendie de sa maison

Paterne N'DOUNDA
Lambaréné/Gabon

MOULIOM Aboubacar alias Pépé Kalé, Camerounais, la cinquantaine révolue, a trouvé la mort dans un incendie qui a ravagé l'habitation qu'il occupait au quartier Trois-Badamiers. Les faits ont eu lieu dans la nuit de samedi à dimanche dernier.

D'après les nombreux témoignages recueillis sur les lieux du drame, le feu se serait déclaré vers 23 heures. Et le brasier aurait eu pour origine une bougie. En effet, indique un des voisins, au moment du drame, tout le quartier était plongé dans le noir, à cause d'une des coupures d'électricité devenues récurrentes dans la ville du Grand-Blanc. Et pour s'éclairer, Mouliom Aboubacar n'a

pas eu d'autre choix cette nuit-là que de s'éclairer à la bougie.

Malheureusement, raconte le propriétaire de la maison, la source incandescente se trouvait juste à côté de la bouteille de gaz. Toute chose qui a fini par embraser la maison. "Nous nous sommes réveillés sous l'effet de la chaleur. Le feu s'était déjà propagé chez les voisins. C'est vraiment par la grâce de Dieu que nous avons pu sauver les meubles", explique une dame.

Une autre source proche du regretté Mouliom Aboubacar croit savoir que ce dernier sortait d'une hospitalisation au Centre régional Georges-Rawiri. Deux jours avant le sinistre, le Camerounais achevait un séjour au sein de la structure médicale dans laquelle il a subi une intervention chirurgicale.



Photo: Paterne N'DOUNDA

Mouliom Aboubacar de son vivant au Centre hospitalier régional Georges Rawiri.

Le clin d'œil de **Lybek**



Port-Gentil : deux bâtiments partiellement détruits par le feu

Jean-Paulin ALLOGO
Port-Gentil/Gabon

UN incendie s'est déclaré, samedi dernier, aux environs 8 heures, au lieu communément appelé "Chez Para", non loin de l'hôpital départemental de Bendjé. À leur passage, les flammes ont ravagé une maison d'habitation dans laquelle se trouvait une famille nombreuse. L'incendie a aussi touché une boutique tenue par un ressortissant ouest-africain. Le feu s'est déclaré alors que certains occupants étaient encore profondément endormis. Lesquels ont heureusement quitté leurs lits à la hâte. "Je ne peux vous dire avec exactitude dans quelle direction le feu est parti, encore moins son origine", a confié un des occupants de la maison d'habitation. De son côté, le tenancier de la boutique croit savoir que le



Photo: Jean Paulin Allogho

Le pire a été évité grâce à l'intervention rapide des sapeurs-pompiers.

brasier a eu pour départ la demeure de ses voisins immédiats. Il faut dire que la promptitude avec laquelle les sapeurs-pompiers sont intervenus a permis de circonscrire les flammes. Empêchant ainsi que la maison

d'habitation et le petit établissement commercial ne partent en fumée. Une intervention qui, en un mot, a mis les nombreuses maisons situées dans le périmètre immédiat à l'abri d'une véritable catastrophe.